
 

 

 

 

 

 

 

 

  

出された主な意見 
 

・黒字になってもこれだけか！ 
・回答が低い！支払い能力はあるのに納得感はない！  

・回答はいつも通りではないか。 

・最大限の回答というが納得感がない！ 
・特別手当は一定の前進が見えるが、３年間頑張って５万円なのか！ 

・営業収益は２４００億円持ち直した中、0.2ケ月しか増えていない。 

・3 年間賃金が抑制され、労働が強化された。会社がそのことにどう答える

のかを組合員は見ている。 

・数字の根拠がわからない！ 

・3.0 ヶ月でも低いと言う声もある。 

・社員を大切にしていない！ 
・経営者優遇、労働者冷遇ではないか。 

・組織拡大をしていくことが課題だ。 

・２１春闘で実損を被っている。職場を軽視した回答だ。 

・納得できない。再申し入れすべきだ！ 

・離職が止まらない。期末手当が魅力という声に応えていない。 

・職場の声をぶつける場として再申し入れが必要だ。 
・経営陣は 6ケ月に戻したと聞いている。我々は戻さないのか！ 

 

 

 

 
Ｎｏ． １２４ 

 
発行 ２３．６．７ 

 
      ＪＲ東労組 業務部 

 申１３号 ２０２３年度夏季手当等に関する申し入れ 第３回団体交渉を行う！③ 


